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令和 5 年度 第 3 回唐津地域公共交通活性化協議会 

議事要旨 

 

日時：令和 6 年 1 月 19 日 14：00～ 

場所：唐津市役所 4 階大会議室 

 

 
 

１．開会 

事 務 局：ただ今より第 3 回協議会を開催する。資料及び出席者確認（過半数出席により会議 

成立）。 

 

２．会⾧挨拶 

会  ⾧： ご多忙のところ、ご出席に感謝する。年明け早々での能登地震により被災された方々

にお見舞い申し上げる。交通をはじめとした社会インフラの重要性と行政の役割につ

いて改めて考えることが必要。 

本日の議題は、事業評価、利便増進実施計画、交通計画の一部改正の３つである。本

年の 4 月より、バス路線の大幅な再編を予定しているが、これは前回協議会でもご説

明のとおり、運転士不足や 2024 年問題への対応のために、路線の集約とその代替とし

てのデマンド化を進めていくことが、公共交通の持続性のためにも必要不可欠になっ

ているためである。本日も今後の公共交通について活発なご意見を頂戴したい。 

 

３．議題 

(１) 地域公共交通確保維持改善事業の事業評価について 

会  ⾧：事務局より資料の説明をお願いしたい。 

事 務 局：資料①説明（省略） 

＜質疑等＞ 

坂井委員：改善点で記載されている「路線再編」はいつから実施する予定か。また「デジタルチ
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ケット」について具体的な内容が分かれば教えていただきたい。 

事 務 局：路線再編の実施時期は R6 年 4 月以降である。また、デジタルチケットについては次 

の議題である利便増進計画の中で説明したい。 

会  ⾧：目標の達成状況の評価について、24 系統に対して、A 評価 14、B 評価 6、C 評価 4 と

なっており、これを一定の評価ができるとしているが、本来的には全て A 評価を目指

した方がいいとは考える。また改善点について、24 系統で共通の記載となっているが、

これも可能であれば、路線別に詳細な対応案を記載することが望ましいと考える。 

会  ⾧：他に特に何もなければ、この議案はこれでよろしいか。 

一  同：承認 

 

(２) 唐津地域公共交通利便増進実施計画について 

事 務 局：資料②説明（省略） 

会  ⾧：計画はボリュームがあるので、３つに分けて意見・質問・確認があればお願いしたい。 

まずＰ１２までのところで何かあるか。 

一  同：特になし 

会  ⾧：では次に、Ｐ１３～４５までのところで何かあるか。 

＜質疑等＞ 

小島委員：P30「呼子～青翔高校」の便については、変更後も残るので、今村～仮屋～金の手の区

間については、仮屋線としては廃止になるが、この「呼子～青翔高校」の便ではルー

トとして残る、ということを補足説明させていただく。 

会  ⾧：では最後に、Ｐ４６～最終頁までのところで何かあるか。 

＜質疑等＞ 

草野委員：P67～乗込み調査の結果が記載されているが、これは利用者へのアンケートになると思

うが、バスを利用していない人への調査は実施しているのか。 

事 務 局：今年度においては実施していないが、令和 3 年度に策定した公共交通計画の際には住 

民アンケートを実施している。その中で「バスを利用しない理由」については、「車で

移動しているから」「時刻表などが分かりづらい」「バス停が遠い・知らない」などの

理由が挙がっている。 

松本委員：P63 のスケジュールで、相知エリアについて、R6 では「協議・準備」という記載にな

っているが、誰と協議をしているのか、また現状の具体的な内容について教えていた

だきたい。 

事 務 局：協議対象は現段階では市民センターの総務係と実施している。内容については、現在

相知エリアでは一部エリアでのデマンドを行っているが、これを全域に導入してほし

いという要望が挙がっているので、その方向で検討している。今後地域での説明会等

の中で、乗降ポイントの要望なども伺っていく予定である。 

会  ⾧：地域での説明会については、詳しく分かりやすく対応するようにしてほしい。 

運輸支局：本日ご説明している計画については、現在九州運輸局の方でも審査・確認中である。

そのため、一部修正等が出てくる可能性があることを承知いただきたい。 
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会  ⾧：軽微な修正については、事務局に一任いただきたい。大きな修正があった場合には、

委員の皆様にも確認いただくようにする。 

会  ⾧：他に特に何もなければ、この議案はこれでよろしいか。 

一  同：承認 

 

(３) 唐津地域公共交通計画の一部改正について 

事 務 局：資料③・➃説明（省略） 

＜質疑＞ 

運輸支局：補足説明となるが、今回の修正は、法改正に基づいて手続き上必要な修正となってい

る。（１）については、利便増進事業の明示、（２）については補助制度と連動した計

画とするための修正となるので、ご理解いただきたい。 

会  ⾧：他に特に何もなければ、この議案はこれでよろしいか。 

一  同：承認 

 

会  ⾧：それでは本日の議題はこれで終了となる。今年度 3 回の協議会へのご協力に感謝した

い。R6 で大きな再編を行うが、再編後についてもまたご意見があれば宜しくお願いし

たい。 

 

４．その他 

草野委員：運転士不足が深刻化する中、バスタクシー協会としても対応を進めており、佐賀県の

補助なども活用しなから、就職説明会を実施している。今度 2/4 に伊万里市の方で開

催予定なので、興味がありそうな方がいたらお知らせいただきたい。 

 

５．閉会 

事 務 局：以上で、第３回協議会を終了する。 

  


